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第９回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  令和４年３月１５日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        関 根 義 孝 

教育委員会教育長職務代行者   笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         松 村 眞理子 

教育委員会委員         川 嶋 春 奈 

教育委員会委員         片 山   覚 

 

出席職員       教育次長            谷 合 祐 之 

教育政策課長          濵 下 正 樹 

学校統合推進課長        関   真 徳 

学校ＩＣＴ課長         今 村 茂 範 

学校運営課長          香 川 知 子 

学校施設計画課長        岡   英 雄 

教育指導課長          竹 花 仁 志 

教育支援課長          細 野 博 司 

統括指導主事          石 邑 由紀子 

統括指導主事          工 藤 邦 彰 

 

書記                         佐 藤 洋 一 

                           森 髙 健二郎 
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（議事日程） 

日程第１  議案第１０号 教育管理職の任命に関する内申について 

日程第２  議案第１１号 めぐろ学校教育プランの改定について 

日程第３  議案第１２号 ＭＥＧＵＲＯスマートスクール・アクションプラ

ンの策定について 

日程第４  協議事項   幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関す

る条例施行規則の一部改正について 

日程第５  報告事項   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の

発生状況について 
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（午前９時開会） 

 

○教育長       令和４年第９回目黒区教育委員会定例会を開会します。本日

の欠席委員はいません。欠席職員は生涯学習課長及び八雲中央

図書館長です。署名委員は、片山委員です。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

        この案件は人事に関する案件ですので、目黒区教育委員会会

議規則第１１条第１項ただし書きの規定に基づき、会議を非公

開にすることについて発議します。それでは、同条第２項の規

定に基づき、討論を行うことなしに、直ちに可否を諮ります。 

       非公開とすることに賛成の委員の挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    それでは、日程第１については、非公開により審議すること

とします。なお、審議は関係者のみで行うこととしますので、

他の職員は退室願います。 

 

（午前９時１分、非公開会議入る。） 

 

（午前９時４分、非公開会議終わる。） 

 

○教育長    ここから会議を公開とします。退室した職員はお入りくださ

い。次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   議案第１１号 めぐろ学校教育プランの改定について） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第１１号は原案どおり可決します。 

        次に日程第３を議題とします。 
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（日程第３   議案第１２号 ＭＥＧＵＲＯスマートスクール・アクション

プランの策定について） 

 

○学校ＩＣＴ課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     ３９ページの学校徴収金管理システムの導入について質問が

あります。このシステムは、卒業対策費をＰＴＡ構成員へ返還

する際にも利用することができるのでしょうか。 

○教育政策課長 学校徴収金管理システムは、今年度から全中学校で導入した

ほか、小学校２校で試験的に運用しており、令和４年度からは、

他の小学校２０校でも運用を開始する予定となっています。 

        本システムの活用は、学校で徴収する学校給食費や教材費な

ど保護者が負担する私費会計が対象で、システムの導入により、

資金の適切な管理を図るという目的に加え、保護者の負担軽減

と私費会計を処理する教職員の負担軽減を図るという目的があ

ります。 

        委員お尋ねの卒業対策費を本システムに活用できるかについ

ては、確認のうえ回答します。 

○委員     卒業式当日に返金事務を行うとなると、保護者が卒業式に集

中できないおそれがあるので、事前に対応ができるよう分かり

次第教えてください。 

○教育政策課長 私費会計現金の所持や管理は心配な面が多々ありますので、

本システムの活用が可能かどうかを含め、調べたうえで改めて

お示しします。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第１２号は原案どおり可決します。 

        次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   幼稚園教育職員の勤務時間、休日、休暇等に関する条例施行

規則の一部改正について（協議事項）） 
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○教育指導課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの協議を了承します。 

        次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の発生状況

について（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時１８分閉会） 


